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Nos levantamos con la noti-
cia de que la alcaldesa Lola 
Romero y el delegado de 

Economía y Hacienda, Luis Pa-
niagua, están escuchando las pro-
puestas de los vecinos para tener 
en cuenta su opinión a la hora de 
elaborar los presupuestos Muni-
cipales de 2024. Donde los veci-
nos de una forma coherente han 
participado y han hecho sus pro-
puestas, han expuesto sus inquie-
tudes, han informado de las 
necesidades de sus barrios y de 
sus carencias que podrían su-
plirse con inversiones en deter-
minadas áreas como medio 
ambiente, comercio, limpieza, 
seguridad o educación. Con estos 
encuentros el equipo de gobierno 
tiene como objetivo dar voz al 
pueblo para que tome parte en la 
elaboración de los presupuestos y 
que el dinero público tenga un 
destino para mejorar la calidad 
de vida y el confort de las familias 
del municipio. No puedo dejar de 
sentir envidia sana, de que un 
municipio tenga unos presupues-
tos participativos en los que los 
vecinos sientan su pueblo como 
su propia casa en la que siempre 
van a buscar lo mejor para el pue-

Son 14 años cuando empeza-
mos con esta aventura, un 
periódico sin muchas pre-

tensiones, solo informar, solo 
ayudar, solo dar una voz a quien 
gritaba y no querían escuchar, 
desde el principio ya empezaron 
a ponernos chinos para arrancar 
aunque nacimos a la vez que el 
metro de Sevilla en el 2009 a al-
guien se le ocurrió decir que vi-
víamos del buen nombre del 
suburbano, años después me 
enteré de que era solo política, 
que un periódico cediera un es-
pacio a todos los partidos políti-
cos para que pudieran explicar 
su programa, tenía que ser solo 
para unos pocos que se lo pudie-
ran permitir y la forma era callar 
los gratuitos cobrándole tasas 
abusivas por ocupación de vía 
pública por repartir periódicos 
en la calle, también salimos de 
aquello. 

14 años después me queda un 
sabor agridulce, contento por el 
trabajo realizado, alegre por los 
clientes que después han sido y 
son amigos a los que les dejamos 
el periódico e ilusionado como el 
primer día porque seguimos 
dando voz al que de otra forma 

opinión y cartas al director
En Bormujos presupuestos participativos y en 
Mairena, ni presupuestos.

Catorce años haciendo lo que quiero hacer, informar.
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Los vecinos de Simón Verde se organizan ante el aumento de robos

blo. ¿Se podría hacer en Mairena 
del Aljarafe? Sinceramente, lo 
dudo, hay que tener empatía y 
pensar en todos los vecinos y ya 
han tenido los vecinos reuniones 
con el Alcalde y no ha servido para 
nada, se me ocurren algunos 
ejemplos:
-La bomba de aljarafesa de ciu-
dad Aljarafe, al final el alcalde la 
puso donde a el le dio la gana sin 
pensar en los vecinos que querian 
ponerla en el aparcamiento y no 
quitar un parque.
-La gasolinera de Mariana Pineda 
nadie quiere una gasolinera al 
lado de su casa y aunque ya se 
cambió el PGOU para que esto no 
pasara, lo están permitiendo.
-El parque de Cavaleri, lleva años 
sin arreglarse y sin abrirlo.
-El polideportivo proyectado, en 8 
años el ayuntamiento solo se ha 
gastado 60.000 € para hacer otro 
proyecto y 9 años no se hizo nada.

¿No piensan que con los 50 mi-
llones de euros que se ha gastado 
el ayuntamiento este año y 5,5 mi-
llones de euros de un préstamo 
para rescatar las torres, se podía 
haber hecho muchas cosas  más 
de las que se han hecho o por lo 
menos algo?.

no escuchan.  Durante 14 años he 
hecho y estoy haciendo lo que 
siempre he querido, me abre 
equivocado como todo el mundo, 
pero siempre he seguido la 
misma línea, con las virtudes que 
me ha dado tener una buena 
educación. Siento darle un dis-
gusto a los caciques con derecho 
a pernada, porque como dice un 
buen amigo voy a seguir siendo 
“La voz del pueblo”. 

Voy a seguir quejándome de 
que pongan gasolineras al lado 
de las viviendas de los vecinos, 
voy a seguir quejándome de que 
no se arreglen las aceras y las cal-
zadas y los vecinos se rompan la 
boca por no hacer vuestro tra-
bajo, de que tengan cerrado el 
parque Cavaleri, de que pongan 
cámaras 360 en los Cabinpaq sin 
avisar a los vecinos de que les 
están observando, seguiremos 
preguntando por qué a clubs de-
portivos a los que se les dan más 
de 400.000 € y a otros se les qui-
tan hasta las horas de entrena-
miento para dárselas a un club 
privado y seguiremos quejándo-
nos de que se gasten nuestro di-
nero sin control, ya más de 50 
millones de euros al año.

Los vecinos de Simón Verde no 
pueden más ante “la desidia del 
Ayuntamiento de Mairena del 

Aljarafe ante las innumerables denun-
cias por robos en Simón Verde”.  

Representantes de distintas comu-
nidades de propietarios de Simón Ver-
de se plantean hasta la contratación 
de un abogado para que defienda sus 
intereses ante las continuas denuncias 
por robos en Simón Verde, donde han 
llegado a robar hasta de día. Tienen 
contrastada la entrada en funciona-
miento de dos casas de citas que han 
realizado obras y están en funciona-
miento, han pedido al Ayuntamiento 
las licencias de obras y de apertura. 
Tras la manifestación realizada en 
mayo por no arreglar los acerados que 
están impracticables, la falta de poda 
que hace todavía más impracticable la 
peatonalización ante la falta de ilumi-
nación en las calzadas son algunas de 
las razones que esgrimen para volver 
a retomar las protestas de una urba-
nización que “paga los impuestos más 

caros de Mairena del Aljarafe y que no 
tiene servicio alguno”. La plataforma 
de vecinos de Simón Verde, la Aso-
ciación de Cañada de la Viña o Don 

Simón (Fase II) son algunas de las aso-
ciaciones que representan a casi 1500 
vecinos que no se sienten representa-
dos por los Ayuntamientos de Maire-

na del Aljarafe y Gelves, en cuanto a 
la seguridad de sus casas y de sus ca-
lles por la falta de implicación de un 
Ayuntamiento que los tiene olvidados.
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en diez años, ha informado el presidente de 
la Junta, Juanma Moreno, y la consejera de 
Hacienda, Carolina España. 

La sede de la Consejería de Inclusión So-
cial, Juventud, Familias e Igualdad, ha sido el 
edificio elegido para anunciar la compra, 
uno de los edificios vendidos en aquella ope-
ración y por el que se está pagando una renta. 

De esta forma, la Junta volverá a ser titular 
de estas 70 sedes administrativas tras llegar a 
un acuerdo con el fondo WP Carey, pertene-
ciente a Inversiones Holmes, con cargo a los 
presupuestos de la Junta de 2.014, de esta 
forma evitará pagar 428 millones de euros de 
estos alquileres de aquí a 2.034 año que cum-
ple el contrato. 

El presidente de la Junta de Andalucía ha 
recordado que el primer año, la Junta pagó 
28,5 millones de euros en alquileres, que 

La Junta ahorrará 100 millones de euros al 
recomprar 70 edifi cios

La Junta ahorrará 100 millones de euros 
al recomprar 70 edificios que el PSOE 
vendió en 2014 a un fondo de inversión 

americano, un acuerdo que obligaba además 
a la Junta de Andalucía a alquilar los edificios 
de los que se desprendía, así como asumir el 
coste de su mantenimiento hasta 2.034.

El presidente de la Junta de Andalucía, 
Juanma Moreno, define como una herencia 
envenenada y sumamente lesiva la venta que 
la entonces consejera de Economía y Ha-
cienda del Gobierno autónomo, en manos 
del PSOE entonces, María Jesús Montero, 
ahora ministra de Hacienda y Función Pú-
blica en funciones y vicesecretaria general 
del PSOE, hizo de 70 inmuebles pertenecien-
tes al patrimonio público andaluz a un fondo 
de inversión americano, Inversiones Hol-
mes. La venta por la que ingresó María Jesús 
Montero en las arcas 300 millones de euros 
para intentar reducir el déficit público. 

El acuerdo también obligaba a la Junta a 
alquilar los edificios de los que se despren-
día, como del coste de su mantenimiento du-
rante 20 años para conseguir liquidez.

El actual Gobierno autonómico, del PP, ha 
decidido recuperar dichos inmuebles, por 
328 millones de euros, una operación que 
supondrá un ahorro considerable para las 
arcas públicas de la Junta de Andalucía en los 
próximos años. La inversión se amortizará 

nueve años después ya se están pagando más 
de 35,5 millones y que ya se ha pagado a dicho 
fondo de inversión 279 millones de euros. 
Juanma Moreno afirma que con esta opera-
ción se soluciona “una herencia envene-

nada” del PSOE que habría costado a la Junta 
la friolera de 708 millones de euros. El con-
trato tenía una cláusula suelo que establecía 
que, independientemente del IPC, el precio 
de la renta se subiría, al menos un 1,5%, los 
últimos años ha subido incluso más.

actualidad
Andalucía
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Juanma Moreno y la consejera de Hacienda, Carolina España en la sede de inclusión 

        No puede volver a pasar          esto en Ciudad Aljarafe

El Grupo Popular 
decide recuperar los 

inmuebles

“Una herencia envenenada 
de 708 millones

de euros”

Reserva
Restaurante, Comida 

para llevar, Poll
955 38 67 92 Poll

Terraza
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Tomares

Tomares hace una reforma 
integral al pabellón cu-
bierto Mascareta, gracias 

a las subvenciones concedidas 
por la agencia andaluza de 
energía. 

El Director Gerente de la 
Agencia Andaluza de la Ener-
gía, Francisco Javier Ramírez, y 
el Delegado Territorial de Eco-
nomía, Hacienda, Fondos Euro-
peos y de Industria, Energía y 
Minas en Sevilla de la Junta de 
Andalucía, Antonio José Ra-
mírez,  junto al alcalde, José 
María Soriano, han visitado el 
Complejo Polideportivo Muni-
cipal Miguel Ángel Blanco para 
ver in situ donde va destinada la 
subvención concedida por la 
agencia andaluza de la energía.

El Ayuntamiento, por su 
parte, invertirá un millón de 
euros en la mejora energética, 
aislamiento acústico e instala-
ción de energías limpias para 
esta infraestructura, así como 
de otros edificios municipales, 
para su financiación contará 

El Ayuntamiento de Coria 
del Río ha recibido la noti-
cia de que la idea del 

puente de la SE-40 está “clara”. 
Esta información llega a través 

de los medios de comunicación, 
pues desde el Gobierno Central 
no han respondido a ninguna de 
las alegaciones emitidas por dife-
rentes entidades, incluido el pro-
pio consistorio coriano, hace ya 
once meses.

La ministra de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana, Ra-
quel Sánchez, ha sido contun-
dente con los medios de 
comunicación. “La polémica 
está resuelta desde hace meses” 
decía ante los micrófonos, con-
firmando estar sorprendida por 
el hecho de que aún existieran 
dudas sobre si puente o túnel en 
el Guadalquivir. 

Sin embargo, sus declaracio-
nes se contraponen al hecho de 
que desde su Ministerio no se 
responda a los municipios y enti-
dades afectados por esta infraes-
tructura, como es el caso de 
Coria del Río. 

Ante esto, el alcalde de Coria 
del Río ha manifestado su posi-
ción: “Uno de los sorprendidos 
soy yo, pero con sus palabras. 
¿Cómo puede decir eso, cuando 
los afectados no tenemos nada de 
información al respecto?. Lleva-
mos casi un año esperando que 
se responda a las alegaciones; 
hemos pedido reuniones; hemos 
argumentado que la Declaración 
de Impacto Ambiental del pri-
mer proyecto ya manifestaba que 
era inadmisible el puente; y no 
tienen ni siquiera la exigible res-
ponsabilidad institucional de 
cumplir con su deber de respon-
dernos”. El Ayuntamiento de 
Coria del Río mantiene firme su 
postura a favor de los túneles, 
pues no ven argumentos para 
optar por los puentes, más allá 

Tomares hace una reforma 
integral al pabellón cubierto 
Mascareta

Coria del Río reclama al 
Gobierno Central conteste 
las alegaciones de la SE-40

actualidad
Coria del Río

Pabellón Municipal Mascareta

Raquel Sánchez ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

con la ayuda de la Junta de An-
dalucía, que ha concedido, a 
través de la Agencia Andaluza 
de la Energía, 686.958 euros.

El proyecto de reforma inte-
gral del Pabellón Cubierto Mas-
careta contempla la instalación 
de una capa envolvente que 
aísle térmica y acústicamente 
para tener una temperatura 
agradable para la práctica del 
deporte tanto en invierno como 
en verano y no se moleste acús-
ticamente a los vecinos colin-
dantes del pabellón. 

Un sistema inteligente de ven-
tilación. Aerotermia para pro-
ducción de agua caliente 
sanitaria, que de servicio con 
energía renovable. 

También se instalará una 
planta fotovoltaica para el auto-
consumo en edificios municipa-
les cercanos como el resto de las 
instalaciones del complejo, Po-
lideportivo Miguel Ángel 
Blanco, el edificio principal del 
Ayuntamiento y al Colegio In-
fanta Leonor

del puramente económico, sobre 
todo cuando la empresa que 
ahora formula el proyecto a favor 
de los puentes es la misma que ya 
se decantó en su día por los túne-
les. “El informe que da lugar al 
cambio de criterio supone una 
solución a la carta porque el 
cliente siempre tiene razón, y en 
este caso es el Gobierno Central 
el que paga la redacción de esos 
informes”, confirma el alcalde 
Modesto González.

Hace más de 20 años, se pro-
puso un puente de 50 metros de 
altura y una longitud de 2.830 ki-
lómetros, pero la Declaración de 
Impacto Ambiental lo descar-
taba, por ser inviable en el Gua-
dalquivir. 

Ahora, el Gobierno Central 
hace caso omiso a ese informe y 
quiere construir uno de más de 
70 metros de alto y casi el doble 
de kilómetros de longitud. Mo-
desto González indica que este 
cambio de opinión ocurre “sin 
una justificación clara, puesto 
que los estudios geológicos y 
constructivos desde el inicio del 
proyecto no han variado. Está 
claro que el principal motivo 
para inclinarse por esta opción 
es que los puentes son más bara-
tos, pero el factor económico no 
puede ser el prioritario ante el 
evidente impacto que cualquiera 
de las alternativas de viaducto 
tendrá sobre el entorno y la ciu-
dadanía”.

El consistorio coriano no es la 
única entidad que presentó ale-
gaciones al proyecto del puente. 

La Junta de Andalucía, la Auto-
ridad Portuaria de Sevilla, el Co-
legio de Ingenieros de Caminos, 
la Asociación de Ingenieros Con-
sultores de Andalucía o el Cole-
gio de Arquitectos de Sevilla son 
algunos de los entes que se mani-
festaron y presentaron alegacio-
nes a dicho proyecto.
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Mairena del Aljarafe Bormujos
actualidad

Aljarafesa inicia en Cavaleri 
el 30 de octubre obras de 
conducciones y urbaniza-

ción que renovaran por com-
pleto siete calles del barrio de 
Cavaleri.

La “Mejora de la infraestruc-
tura hidráulica en la barriada 
Cavaleri” es el nombre del pro-
yecto que Aljarafesa ha adjudi-
cado a las obras que canalizaran 
gran parte de la barriada.

Por parte de la empresa de 
aguas su aportación es del 59,6% 
(2,22 millones de euros) y un 
40,4% del Ayuntamiento (1,50 
millones de euros), para hacer 
un total de 3,72 millones de 
euros, para terminar con las 
múltiples roturas en la canaliza-
ción que los vecinos llevaban so-
portando desde hace años.

El proyecto incluye, en cuanto 
a la infraestructura hidráulica, la 
renovación y mallado de las 
redes de distribución de abaste-
cimiento y acometidas domicilia-
rias de las calles Ítaca, Clavel, 
Doctor Marañón, Azahar, Azu-
cena y Nardos, la renovación de 
la red de transporte principal de 
abastecimiento en Ítaca y la eje-
cución de nuevos colectores de 
saneamiento de mayor capaci-

Renuncia a su cargo el por-
tavoz del Grupo Popular de 
Mairena del Aljarafe, José 

Antonio López Azuar. 
El portavoz del grupo popular, 

que estuvo a punto de duplicar la 
representación de su partido en 
Mairena del Aljarafe en las últi-
mas municipales del 28 de mayo, 
y de ser el partido más votado por 
apenas 300 votos, habría presen-
tado su renuncia a principios de 
octubre a su Comité Ejecutivo 
Provincial que todavía no se ha 
pronunciado al respecto. 

El portavoz ha informado en 
un comunicado público que “por 
desavenencias con algunos 
miembros del grupo municipal, 
hoy pongo fin a mi ciclo como 
concejal en el ayuntamiento de 
Mairena del Aljarafe, pero se-
guiré trabajando desde la ciuda-
danía por el municipio”. 

José Antonio agradece “a las 
personas que durante cuatro 
meses se dejaron la piel por este 
proyecto por sus vecinos y por 
una Mairena mejor, a ellos gra-
cias”. A los que solo supieron 

Bormujos congela las tasas e 
impuestos municipales en 
2024, bonificando un 50% 

IBI a familias numerosas y el im-
puesto de circulación a todos los 
vehículos que hagan uso de ener-
gías limpias. El Ayuntamiento de 
Bormujos tiene prácticamente fi-
nalizado el borrador de los presu-
puestos municipales para el año 
2024, en el que se prevé congelar 
los impuestos y las tasas locales, 
un esfuerzo económico con el que 
se quiere “evitar una carga más 
para el bolsillo de nuestros veci-
nos, tras la subida de los precios 
que están afrontando las familias 
actualmente” ha informado el de-
legado de Economía y Hacienda, 
Luis Paniagua. “Estamos ha-
ciendo un esfuerzo para no tener 
que llegar a un futuro plan de 
ajuste, después de encontrarnos 
con que el Ayuntamiento no cum-
pliría las reglas fiscales marcadas 
por el Gobierno y que implicaría 
un aumento de impuestos”.

El delegado ha recordado que el 
objetivo del actual equipo de Go-
bierno, que trabaja en su primer 
proyecto presupuestario, es “lle-
gar a la bajada de impuestos para 
los contribuyentes, por lo que se 
ha comenzado por esta congela-
ción de impuestos y tasas, tra-
tando siempre de que no 
repercuta en las familias, que ya 
está padeciendo el crecimiento 
generalizado del coste de vida”.

Las cuentas municipales de 
2024 incluirán además un Plan de 
inversiones para actuaciones de 
mejora generalizadas en las in-
fraestructuras municipales, que 
contribuyan también al ahorro 
económico.

Por otro lado se mantienen las 
bonificaciones del impuesto de 
Bienes Inmuebles para titulares 
de familia numerosa, así como el 
50% de la cuota íntegra para los 
bienes inmuebles en los que se 
hayan instalado sistemas de apro-
vechamiento térmico o eléctrico 
de energía proveniente del sol.

También se extiende la bonifica-
ción del Impuesto sobre Vehículos 
de Tracción Mecánica a todos 
aquellos vehículos cuyas motori-
zaciones sean beneficiosas para el 
medio ambiente.

Aljarafesa inicia en Cavaleri el 30 de octubre 
obras de conducciones y urbanización

Bormujos congela 
las tasas e impuestos 
municipales de 2024

El portavoz del PP de Mairena del Aljarafe 
presenta su dimisión a la provincial

Calle Itaca en Mairena del Aljarafe

dad también en la calle Itaca y un 
tramo de la Avenida de Mairena.

Esto supone la instalación de 
casi 4000 metros de nuevas con-
ducciones de abastecimiento, 
renovándose las 269 acometidas 
domiciliarias afectadas, la ejecu-
ción de 546 metros de nuevos co-
lectores, 83 imborrables, y se 
renovarán las 58 acometidas de 
saneamiento afectadas por las 
obras. Se tiene provisto en el pro-
yecto que son competencia del 
Ayuntamiento renovar el alum-
brado público y reurbanizar, 
acerado y calzada, mobiliario 
urbano, jardinería y ornamenta-

poner piedras en el camino, 
“Para verdades el tiempo y para 
la justicia la vida”. Azuar afirma 
“que se ha visto criticado y empa-
ñado por la falta de apoyo de 
miembros del grupo” y que es-
pera que den sus frutos las 2 mo-
ciones, 26 escritos, preguntas y 
solicitud para rotular a título pós-
tumo una calle con el nombre 
José Luis Domínguez Bolaños, 
maestro de Kung Fu y profesional 

ción, señalización horizontal y 
vertical. Las obras se han adjudi-
cado a la empresa Drainsal SLU, 
y tiene un plazo de ejecución 
total previsto de 12 meses, aun-
que se ejecutarán en varias fases. 
En la primera fase, con una du-
ración de 6 meses e inicio el 
lunes 30 de octubre, se aborda-
rán las actuaciones previstas en 
las calles Nardo, Azucena, Aza-
har y el tramo de la calle Itaca 
comprendido entre Olimpo y 
Clavel y la segunda fase, justo 
después en las calles Clavel, Doc-
tor Marañón y lo que resta de la 
calle Ítaca.

de la medicina tradicional o su 
preocupación por el manteni-
miento de los colegios por parte 
del Ayuntamiento como en el 
Giner de los Ríos donde se acci-
dentó un niño de infantil.

Pide perdón a los vecinos a los 
que no ha podido terminar de 
gestionar sus quejas por su mar-
cha, pero estará a su entera dis-
posición para seguir trabajando 
juntos.
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San Juan de Aznalfarache Sevilla

San Juan comienza la re-
forma integral del edificio 
de empleo que durará 10 

meses. El delegado de Empleo y 
la alcaldesa Mª Luisa Moya cono-
cieron los detalles del proyecto 
in situ antes de que comenzaran 
las obras el día 2 de noviembre. 

El edificio, que albergará los 
servicios de empleo del SAE y 
SEPES, tendrá una planta para 
qué utilizará el Ayuntamiento. 
Las obras estarán terminadas a 
principios del otoño de 2024, 
cuando se espera que pueda 
plantearse ya el traslado de estos 
servicios al nuevo edificio.

El delegado territorial de Em-
pleo, Empresa y Trabajo Autó-
nomo, Antonio Augustín y la 
alcaldesa de la localidad, visita-
ron el edificio antes del co-
mienzo de las obras para 
conocer el detalle de las actua-
ciones que se van a realizar.

«Este es un edificio que se van-
dalizó, principalmente durante 

Vicente Agenjo, nuevo direc-
tor del grupo municipal del 
Partido Popular en Sevilla. 

José Luis Sanz ficha a Vicente 
Agenjo Gragera, concejal del 
Ayuntamiento de Mairena del Al-
jarafe desde 2007 y mano derecha 
de Ricardo Tarno.

Ha sido nombrado por recursos 
humanos como personal eventual 
con funciones de confianza o ase-
soramiento especial en el puesto 
de Director Institucional.El con-
cejal de Mairena del Aljarafe, que 
desde 2004 estaba trabajando de 
funcionario interino en la admi-
nistración de Justicia como Tra-
mitador Procesal y Administrativo 
en distintas jurisdicciones (civil, 
penal, contencioso-administra-
tivo, familia y violencia de gé-
nero). 

Chento para los más cercanos 
compagina su trabajo de funcio-
nario interino con su participa-
ción en la vida política de Mairena 
del Aljarafe, siendo concejal estos 
últimos cuatro mandatos y conti-
nuando en la actualidad.

El nuevo director del grupo mu-
nicipal del PP ha sido consejero 
de la entidad de gestión de tribu-
tos Solgest de 2007 a 2023; conse-
jero de la entidad Sodefesa de 
2007 a 2015; consejero de la enti-
dad Sodeoil de 2011 a 2015; miem-
bro del Patronato Rector del 
Colegio Mayor durante los años 
2007-2015; miembro del Consor-
cio Provincial de Aguas de Sevilla 
durante el mandato de 2011-2015; 
y representante del Ayuntamiento 
de Mairena del Aljarafe y la Man-
comunidad de Desarrollo del Al-
jarafe en el mismo periodo 
durante el mandato de Ricardo 
Tarno como alcalde de Mairena 
del Aljarafe.

San Juan de Aznalfarache comienza la 
reforma integral del edifi cio de empleo

Vicente Agenjo, 
nuevo director del 
grupo municipal 
del Partido 
Popular en Sevilla

actualidad

la pandemia, y vamos a ejecutar 
una obra de reforma, presu-
puestada en casi un millón dos-
cientos setenta y tres mil euros 
(1.273.000) y va a quedar una ofi-
cina de empleo que hace falta y 
que estará acorde a lo que es San 
Juan y el resto de municipios que 
atiende», explicó el delegado de 
Empleo, Antonio Augustín.

Por su parte, la alcaldesa de 
San Juan de Aznalfarache, 
María Luisa Moya, se mostró sa-
tisfecha con esta buena noticia, 
«después de 7 u 8 años con este 
edificio paralizado y destrozado 
por actos vandálicos, al final 
vamos a poder disfrutar de unas 
oficinas en condiciones y ade-
más con la oportunidad que se 
nos va a dar al Ayuntamiento de 
disponer de una de las plantas 
para reubicar todos los departa-
mentos de empleo municipa-
les». La reforma del edificio se 
adjudicó a la empresa Mulconsa 
Edificación y Civil, S.L. por 

1.272.860 euros, con un plazo de 
ejecución de 10 meses. La par-
cela del edificio tiene 1.112 me-
tros cuadrados, de los cuales 853 
están construidos. El edificio 
tiene tres plantas y está orde-
nado en torno a un gran patio 
interior. Las obras de construc-
ción se iniciaron en mayo de 
2013 y tras su finalización quedó 
sin uso y resultó vandalizado, 
por lo que actualmente su inte-
rior está prácticamente demo-
lido y no dispone de ninguna 
instalación, si bien tanto la es-
tructura como la cimentación se 
encuentran en perfecto estado.

Durante las obras de reforma 
integral que ahora comienza, se 
va a asegurar y estabilizar las 
medianeras; reorganización de 
accesos y escaleras; construc-
ción completa del interior (insta-
laciones, distribución interior, 
carpinterías interiores, corri-
mientos y acabados arquitectó-
nicos). 
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Mairena del Aljarafe - Coria del Río
actualidad

La Junta licita una plata-
forma Bus-Vao entre el 
PISA y Coria (Sevilla) para 

“reducir a la mitad los atascos”.
La Junta de Andalucía licita 

por más de 17 millones de euros 
la construcción de una nueva 
plataforma reservada para auto-
buses y vehículos de alta ocupa-
ción (BUS-VAO) en el Aljarafe, 
entre la glorieta del parque PISA 
y la autovía de Coria (A-8058) con 
su conexión con la ronda de cir-
cunvalación SE-30.

El Carril BUS-VAO, de 3,6 kiló-
metros de longitud, “reducirá a 
la mitad los atascos en dirección 
Sevilla”, lo que beneficiará 
“sobre todo” al transporte pú-
blico, y en particular, a las líneas 
de autobuses del Consorcio Me-
tropolitano de Transporte de Se-
villa. La Consejera de Fomento, 
Articulación del Territorio y Vi-
vienda, Rocío Díaz, informa que 
“Este corredor exclusivo abrirá 
paso para que las líneas metro-
politanas de autobuses del Alja-
rafe sean mucho más 
competitivas y lleguen con más 

La Junta licita una plataforma Bus-VAO entre el
Parque Empresarial PISA y Coria del Río

fluidez a su destino”, también se 
beneficiará el resto de usuarios 
que utilizan esta ruta por la que 
circulan en hora punta alrede-
dor de 20.000 vehículos diarios.

El Gobierno andaluz escoge 
este trazado porque “la entrada a 
Sevilla desde el Aljarafe es uno de 
los puntos más críticos de tráfico 

y es necesario aplicar medidas de 
calado, para que haya menos re-
tenciones en los accesos a Sevi-
lla”. La plataforma licitada con 
un presupuesto base de 
17.254.527 euros cofinanciados a 
través de los fondos europeos 
Next Generation E.U. 

El carril adicional, de 3,5 me-

tros de ancho, está proyectado en 
la mediana de la carretera Mai-
rena del Aljarafe - San Juan de 
Aznalfarache (A-8057).

Será un recorrido sin paradas 
ni accesos intermedios que parte 
de la glorieta del PISA durante 
2,5 kilómetros por la A-8057 y los 
últimos 656 metros en una plata-
forma independiente de la carre-
tera con un único carril de cuatro 
metros de ancho y arcenes exte-
rior e interior para poder acce-
der a la autovía de Coria.

Esta medida facilitará la circu-
lación de siete líneas regulares 
de autobús metropolitano, que 
vienen circulando con una fre-
cuencia de quince minutos en 
hora punta, con servicios de 18 
horas. El corredor será utilizado 
por los autobuses del Consorcio 
que da servicio a poblaciones 
como Mairena del Aljarafe, Al-
mensilla y Palomares del Río. De 
hecho, la puesta en funciona-
miento lleva aparejado una mo-
dificación de las líneas para 
poder aprovechar sus ventajas 
frente a los atascos.

y mucho más...

“Juntos” Reúnete y celébralo con nosotros
HOTEL APARTAMENTO SIMÓN VERDE - CIAURRIZ, 144 - 41927 MAIRENA DEL ALJARAFE - SEVILLA

TELF.: 95 418 42 93   -   Email: comercial@apartamentossimonverde.com
www.apartamentossimonverde.com

FIESTAS BANQUETES CATERING EVENTOS
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Sevilla 
actualidad

Andalucía asigna 889 millo-
nes a Sevilla.  Las partidas 
más importantes son sobre 

todo en materia de movilidad. El 
presupuesto de la Junta de Anda-
lucía para 2024 incluye partidas 
específicas a la provincia de Sevi-
lla,  aumentando las partidas 
hasta un 29 por ciento respecto al 
presupuesto anterior.
El presupuesto de Andalucía 
asigna 889 millones a Sevilla

El nuevo presupuesto andaluz 
asigna 889 millones específicos 
para Sevilla, de los cuales las par-
tidas más destacadas son 122,6 
para el metro y 160,6 millones al 
tranvía de Alcalá de Guadaíra, 4,3 
para la ciudad de la justicia, 13 mi-
llones para el campus para mayo-
res de Montequinto; 62 millones 
se dedicaran para actuaciones en 
materia de agua, cuatro millones 
para el centro de salud del Cerro 
del Águila y 3,5 para la reforma de 
las urgencias del hospital de 
Valme.

Patricia del Pozo, consejera de 
Desarrollo Educativo y Formación 
Profesional, el consejero de In-
dustria, Energía y Minas, Jorge 
Paradela y el delegado del Go-
bierno de la Junta de Andalucía 
en Sevilla, Ricardo Sánchez, han 
pormenorizado las cifras del 
nuevo proyecto presupuestario 
autonómico respecto a la provin-
cia hispalense.
Movilidad metro de Sevilla

Los consejeros de la Junta de 
Andalucía han informado que la 
provincia de Sevilla percibirá un 

El presupuesto de Andalucía asigna 889 millones a Sevilla

29 por ciento más respecto a las 
actuales cuentas, demostrando el 
Gobierno andaluz el impulso que 
quiere dar a Sevilla, sobre todo en 
materia de movilidad. 

Figura una partida de 52,3 mi-
llones de euros para las obras del 
tramo norte de la línea tres entre 
Pino Montano y el Prado de San 
Sebastián, más otros 67,2 millo-
nes que corresponden a las apor-
taciones estatales de 2023 y 2024. 
Para el tramo sur del metro hay 
2,7 millones para su prolongación 
hasta el hospital de Valme, en Be-
llavista, un proyecto que aún está 
pendiente de la revisión técnica y 
actualización normativa, para ce-
rrar la financiación e iniciar las 
primeras contrataciones. Tam-
bién hay una partida de 418.536 
euros para la línea dos del metro, 
diseñada para conectar la Cartuja 
con Sevilla Este, pasando por el 
Centro, Santa Justa y San Pablo.
Movilidad impulsando el tranvía

Las nuevas cuentas recogen el 
proyecto del tranvía a Alcalá con 
17,6 millones de euros para el 
“material rodante” después de 
que este año se contratase la com-
pra de seis trenes por 32,5 millo-
nes de euros y una partida general 
de 79 millones de euros, 35 millo-
nes para talleres, cocheras y ra-
males y una partida de 24 millones 
general lo que hacen más de 160,8 
millones de euros incentivados 
con fondos europeos.
Movilidad carreteras

Los consejeros informaron de 
una partida de 10,9 millones para 

un nuevo carril para autobuses y 
vehículos de alta ocupación (Bus-
VAO) en la autovía A-8057 o va-
riante de Mairena del Aljarafe y 
12,6 millones para la iniciativa si-
milar destinada a prolongar hasta 
Salteras la plataforma reservada 
del puente de la Señorita, ambos 
incentivos por Europa. En el ám-
bito de carreteras, destaca la par-
tida de 36,6 millones de euros 
para la reparación integral del 
firme en 21 kilómetros de la auto-
vía A-92 entre Arahal y Paradas, 
adjudicada hace unas semanas 
por 8,5 millones, como finalizar 
las obras del viaducto de Pago de 
En medio en La Rinconada y la 
conclusión de las obras de ilumi-
nación del puente del Alamillo. 
De los casi  889 millones de euros 
del presupuesto andaluz especí-
fico para Sevilla, 404 millones de 
euros son obras de movilidad.
Inversiones en Vivienda

El presupuesto recoge inversio-
nes por valor de 52,5 millones, 
destacando los 41,6 millones en 
ayudas a la rehabilitación y efi-
ciencia energética, 3,6 millones 
para ayudas a la instalación de as-
censores, 5,6 millones para la re-
habilitación de las barriadas de 
Los Pajaritos, Parque Alcosa y 
Santa Isabel de San Juan de Az-
nalfarache, 1,75 millones a la ba-
rriada de Martínez Montañés del 
Polígono Sur, 560.000 euros para 
18 viviendas de la calle San Roque, 
400.000 en Morón de la Frontera 
y 588.000 euros para restaurar el 
Ayuntamiento de Écija.

Salud, Educación y Patrimonio 
Histórico

El presupuesto también incluye 
partidas para Salud, donde desta-
can los 2,6 millones destinados al 
nuevo centro de salud de Santi-
ponce. En educación, más de 200 
obras en centros educativos, 
donde destacan los 8 millones del 
nuevo colegio Bernardo Barco de 
La Campana y una inversión total 
de 73,9 millones de euros.

En cuanto al patrimonio histó-
rico, destacan los 5,2 millones 
destinados al monasterio fortifi-
cado de San Isidoro  del Campo, 
en Santiponce. En la Ciudad de la 
Justicia, que albergara los juzga-
dos de lo Mercantil y lo conten-
cioso 4,3 millones para 
acondicionar 17 juzgados de lo 
Mercantil.

En materia de medio ambiente 
de 24,3 millones en la adquisición 
del humedal de la finca Veta la 
Palma, en La Puebla del Río, en el 
entorno de Doñana, y 62 millones 
de euros en materia de aguas, 
para la modernización de la 
EDAR de El Copero y la mejora del 
abastecimiento en la Sierra Sur. 
Cabe destacar también 19 millo-
nes para el proyecto eCity desti-
nado a convertir la Cartuja en una 
zona cien por cien sostenible y 
plenamente desarmonizada en 
2025, 9 millones para el proyecto 
de centro de drones de la Univer-
sidad de Sevilla y 27 millones para 
la formación de desempleados de 
la provincia, entre otros aspectos 
estas son las principales partidas.

Consejero Paradela y Patricia del Pozo con Ricardo Sánchez y los delegados territoriales de Sevilla
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Ciudad Aljarafe

Se derrumba el muro del cine de verano de Tomares

Palomares del Río

Aljarafe 
sucesos

Más de 500 incidencias 
deja la borrasca Ber-
nard en Sevilla, desde 

cortes en la A-92 hasta derrum-
bar el muro del cine de verano 
de Tomares o tirar los ladrillos 
de una fachada en un instituto 
de la Puebla. 

Las ráfagas de vientos que han 
superado los 90 kilómetros por 
hora, en pueblos de la provincia 
de Sevilla como Tomares o Mai-
rena del Aljarafe, han conver-
tido en un caos la provincia. 

Las llamadas a Emergencias 
112, a las policías locales e in-
cluso a los Bomberos del Alja-
rafe o de la provincia no pararon 
sobre todo por la caída de árbo-
les en calles y parques, de-
rrumbe de muros y cortes en 
distintas vías. Según el servicio 
unificado de emergencias de 
Andalucía, más de 550 inciden-
cias. La mayoría de las inciden-
cias comienzan poco antes de 
las 20 horas del domingo, desta-
cando el cierre al tráfico rodado 
del sentido Sevilla de la autovía 
AP-4 en el tramo correspon-
diente a la localidad de Las Ca-
bezas de San Juan, por la caída 
de árboles a cuenta de las fuer-

Más de 500 incidencias deja la borrasca Bernard en Sevilla

tes rachas de viento; así como el 
cierre de la carretera N-IV en el 
kilómetro 570, en el término de 
Utrera, por la caída de una pal-
mera; o numerosas incidencias 
en el trazado ferroviario tam-
bién por la caída de árboles. 

Cerca de Arahal, la A-92, di-
rección a Málaga cortada con 
coches parados y caravanas 
junto al arcén, la carretera llena 
de ramas de árboles y señales de 
tráfico, hasta el techo de una de 
las casetas del recinto ferial, que 
ha impedido la circulación al 
caer entero sobre una calzada. 

Tanto en Mairena del Aljarafe 
como en Utrera, se decreta el 
nivel 1 de emergencias por la si-
tuación de riesgo provocada por 
el viento.  

En Simón Verde se han caído 
23 árboles, algunos centenarios. 
El cine de verano de Tomares ha 
sufrido el derrumbe de un muro 

que sepulto dos coches. 
En la Puebla el viento tiró 

parte de los ladrillos de la fa-
chada, de un Instituto, lo mismo 
que en Ciudad Aljarafe (Mai-
rena del Aljarafe). 

Palomares del Río tampoco se 

libró un poste de corriente es-
tuvo a punto de caer en una cal-
zada y en Dos Hermanas se 
interrumpió el suministro eléc-
trico a causa de las numerosas 
incidencias provocadas por las 
fuertes ráfagas de viento.



10  // Noviembre 2023 //                 // www.aunmetro.com //                // www.aunmetro.com //

Es ilegal cobrar los cubiertos y servicios como extra

Andalucía
consumo

También son prácticas irre-
gulares en la hostelería y en 
la restauración, ofrecer la 

carta solo por código QR, no in-
cluir el IVA en los precios o ne-
garse al pago en efectivo y negarse 
a dar agua del grifo.

La Dirección General de Con-
sumo de la Junta de Andalucía 
informa que existen ciertas prác-
ticas irregularidades en los servi-
cios de restauración, que los 
consumidores y usuarios debe-
rían saber identificar. 

Se trata de prácticas ilegales en 
restauración y bares que, una vez 
detectadas, pueden ser objetivo 
de reclamación o de denuncia 
ante la oportuna Administración 
de Consumo. 

Los precios de las comidas y be-
bidas y de los servicios ofertados 
tienen que exponerse obligatoria-
mente al público mediante cartas 
de comidas y bebidas y/o listas de 
precios. 

Se contemplan otros medios 
como murales, pizarras o simila-
res, que deberán exhibir la infor-
mación en castellano.

El cobro por separado de una 
cantidad extra en concepto de cu-
bierto o servicio es ilegal. 

Los precios de los productos 
fuera de carta, como cualquier 
otro ofertado en el estableci-
miento, deben ser informados de 
manera previa, clara y visible.

Bormujos agiliza la tramita-
ción de veladores para la 
hostelería a través de la De-

legación de Urbanismo del Ayun-
tamiento. Se están dando los 
pasos para favorecer la tramita-
ción de la solicitud o renovación 
de veladores en el sector de la hos-
telería, tras detectar irregularida-
des en dichos procesos.

Por este motivo se está llevando 
a cabo la modificación de la Orde-
nanza Municipal Reguladora de 
la Ocupación del Espacio Público 
para Establecimientos (Ley 
7/1999, de 29 de septiembre) y con 
ello facilitar a los hosteleros el 
proceso de legalización de los 
mismos.

Otra de las intenciones de la 
Delegada de Urbanismo, Isabel 
Madera (VOX) es minimizar la do-
cumentación a presentar y con 
ello, no cargar al hostelero con 
trámites que retrasen la licencia 

Consumo advierte que es ilegal que los bares y restaurantes 
cobren como extra cubiertos y servicios

Bormujos agiliza la tramitación de veladores 
para la hostelería

Los precios siempre deben 
venir completos, por ello, tam-
poco es una práctica legal que los 
precios en la carta no incluyan el 
IVA. 

Por otro lado, el estableci-
miento nunca podrá obligar a la 
clientela a dejar propina, ni apro-
vechar el concepto ilegal de cobro 
por servicio para el pago obligato-
rio de la misma.

Si la persona consumidora con-
tacta con el bar o restaurante para 
realizar una reserva, está prohi-
bido que el establecimiento cobre 
una cantidad suplementaria por 
esta gestión, si bien se puede soli-
citar por adelantado una canti-
dad, que sería descontada del 
precio final que se abone.

con nefastas consecuencias para 
su local. En la delegación “enten-
demos que hay mucha documen-
tación técnica que no les resulta 
fácil aportar”, ha señalado Ma-
dera. En cuanto a la renovación, 
la delegada ha señalado que “será 
automática durante dos años, 
siempre que no exista modifica-
ción respecto al número o dispo-
sición de dichos veladores”.

Hasta el mes de diciembre se 
estará informando a los vecinos 
de Bormujos de las medidas 
sobre cómo proceder para que 
puedan preparar la documenta-
ción que vayan a necesitar pre-
sentar. La ordenanza actualizada 
entrará en vigor en enero de 
2024.

Urbanismo es tuyo. Úsalo
Bajo la campaña “Urbanismo es 
tuyo. Úsalo”, la delegada pretende 
acercarse a los bormujeros, mos-
trando los beneficios de tener una 

Otro dilema surge con la forma 
de pago. Los establecimientos de 
hostelería y restauración no pue-
den negarse a aceptar el pago en 
efectivo (si bien, el límite máximo 
de pago en efectivo está limitado 
por Ley a los 1.000 euros). 

No obstante, no están obligados 
a disponer del pago con tarjeta, 
pero deben informar de ello a las 
personas consumidoras.

Si se paga con tarjeta es ilegal 
que el establecimiento cobre una 
comisión adicional por el uso de 
una determinada tarjeta de dé-
bito o crédito.

El cobro por servicio de pan, 
picos y similares es legal siempre 
que se informe, de manera pre-
via, clara y visible por parte del 

establecimiento y esté incluido 
en la lista de precios publicitada.

La factura que emite el estable-
cimiento una vez realizado el 
servicio tiene que contener obli-
gatoriamente el detalle de los 
conceptos consumidos de ma-
nera desglosada.

Es posible que el precio por 
consumir en mesa o en terraza 
sea diferente, pero se debe infor-
mar de esta diferencia previa-
m e n t e  a  l a s  p e r s o n a s 
consumidoras, así como publici-
tado en la carta, lista de precios y 
en cualquier medio de publici-
dad utilizado.

La expresión “precio según 
mercado” para determinados 
productos está expresamente 
prohibida. Si los productos son 
de charcutería, queso u otros 
productos susceptibles de ser 
cortados de una pieza principal, 
las ofertas se realizarán al pú-
blico por unidades de peso. Si se 
trata de moluscos o crustáceos, 
las ofertas se realizarán, bien 
por peso, bien por unidades. En 
este último caso, debe indicarse 
su número.

Consumo marca las directri-
ces, pero el trato entre hosteleros 
y clientes en Andalucía es espec-
tacular para una autonomía que 
se dedica al turismo y por la que 
pasan por sus locales muchísi-
mos clientes.

relación cercana y exponiendo las 
ventajas de contar con urbanismo 
de primera mano.

La delegación de urbanismo 
tiene el objetivo de colaborar, re-
gular los conflictos vecinales, agi-
lizar las tramitaciones y tener un 
compromiso con la sociedad más 

sensible. Estas son algunas de las 
utilidades que los bormujeros 
pueden hacer en la delegación de 
urbanismo.

En definitiva, desde urbanismo 
lo que se busca es el crecimiento y 
un mejor desarrollo del pueblo de 
Bormujos.
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Aljarafe

El mundo empresarial y co-
mercial son campos com-
petitivos, y encontrar 

formas efectivas de destacar y 
llegar a nuevos clientes es esen-
cial. Es por eso que quiero ha-
blarte de Aljarafe Empresas, 
una plataforma única que 
puede cambiar el rumbo de tu 
negocio y llevarte al siguiente 
nivel.

¿Qué es Aljarafe Empre-
sas?

Aljarafe Empresas es una pla-
taforma empresarial que reúne 
a las mejores empresas y co-
mercios de la comarca del Alja-
rafe sevillano. Si eres dueño de 
una empresa o comercio en 
esta área, esta plataforma 
puede convertirse en tu mejor 
aliado.

Ventajas de estar en Alja-
rafe Empresas

1. Visibilidad de tu empresa o 
comercio

Una de las prin-
cipales ventajas 
de unirse a Alja-
rafe Empresas es 
la visibilidad que 
obtendrás. 

Tu empresa será 
vista por millares 
de personas que 
buscan servicios y 
productos en el Al-
jarafe y Sevilla.  
Esto significa más 
exposición y, en 
última instancia, 
más clientes po-
tenciales, ventas y beneficios.

2. Posicionamiento de tu em-
presa o comercio

Como experto en SEO, sé lo 
importante que es estar bien 
posicionado en los motores de 
búsqueda. 

Aljarafe Empresas está opti-
mizado para motores de bús-
queda, lo que significa que tu 
perfil empresarial estará bien 
clasificado en Google y otros 
buscadores. 

Esto aumenta la probabilidad 
de que los clientes potenciales 
te encuentren en línea.

3. Perfil personalizado 

Aljarafe Empresas crea tu 
perfil empresarial personali-
zado. Agregamos información 

Aljarafe Empresas. 
Tu éxito, nuestro objetivo

Aljarafe Empresas

detallada sobre tu empresa, 
fotos, horarios de atención, en-
laces a tu sitio web, redes socia-
les y mucho más. Esto ayuda a 
los clientes a conocer mejor tu 
negocio antes de contactarte.

4.- Categorización Precisa

La plataforma divide las em-
presas en categorías específi-
cas, lo que facilita a los usuarios 
encontrar exactamente lo que 
están buscando. Esto significa 
que tu empresa aparecerá en la 
categoría correcta, llegando así 
a un público más relevante e in-
teresado.

5.- Opiniones y Calificaciones

Los clientes pueden dejar re-
señas y calificaciones en Alja-
rafe Empresas. 

Esto construye la confianza 
entre tu empresa y los clientes 
potenciales. Las buenas opinio-
nes pueden atraer nuevos 
clientes y mejorar tu reputa-
ción en línea.

 En resumen, 
Aljarafe Empre-
sas es una herra-
mienta invaluable 
para cualquier 
empresa en la re-
gión del Aljarafe. 

Como experto 
en ventas y SEO, 
te animo a que 
compartas esta 
oportunidad con 
todas las empre-
sas locales que co-
nozcas. 

Juntos, pode-
mos impulsar el éxito de los ne-
gocios en esta hermosa 
comarca.

 ¡No esperes más para apro-
vechar esta oportunidad única!. 

Solo tienes que rellenar el 
cuestionario y mandar una foto 
del mismo con una imagen de 
tu logo y 2-3 fotos de tu negocio 
para el plan Basico.

 Un total de 8 fotografias con 
el logo para el plan Estándar. 

Ocho fotografias y cuatro vi-
deos para el plan profesional y 
mandarlo al correo  publi@alja-
rafeempresas.com o leer el QR 
para contratarlo a traves del di-
rectorio AljarafeEmpresas.com 
Tu éxito, es nuestro objetivo.

En el mismo directorio pue-
des contactar con nosotros a 
través de WhatsApp para que te 
guiemos hasta conseguir con-
tratar tu pagina.
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deporte y salud
Mairena del Aljarafe

Situado en c/ Ciaurriz, vía 
principal de la prestigiosa 
U r b a n i z a c i ó n  S i m ó n 

Verde, fue un 14 de Febrero de 
1992, hace ya más de 30 años, y 
con motivo de la celebración de 
la Exposición Universal de Sevi-
lla, cuando abrió sus puertas el 
Edificio Eurosuites como Hotel. 
A lo largo de la historia, el edifi-
cio ha compaginado su uso tu-
rístico y hotelero con Residencia 
de tercera edad. 

El 14 de Septiembre de 2012, 
tras un periodo de cierre, rea-
brió sus puertas de nuevo to-
mando su nombre como Hotel 
Apartamento Simón Verde. 
Desde entonces y actualizando 
sus instalaciones y servicios, se 
ha convertido en un referente 
de alojamiento en el Aljarafe de 
Sevilla. Comprometidos con la 
“sostenibilidad” y el medio am-
biente, se han implantado en el 
edifico medidas de ahorro y efi-
ciencia energética que favore-
cen la optimización de sus 
recursos y ofrecen mayor garan-

De “Eurosuites” a Hotel Apartamento Simón Verde

tía de confort a sus clientes. 
El edificio está dotado en su 

cubierta con una Planta Fotovol-
taica propia, se ha implantado 
un novedoso sistema ahorro 
´hídrico”, se controla la calidad 
del aire tanto en apartamentos 
como en zonas comunes, obte-
niendo certificaciones oficiales 

al respecto. 
La amplitud y completo equi-

pamiento de sus apartamentos, 
así como la calidad de sus insta-
laciones, junto con el amable y 
profesional servicio que presta 
su personal, hacen de este esta-
blecimiento una excelente op-
ción de hospedaje en Mairena 

del Aljarafe. 
Completa su oferta de aparta-

mentos con suites, especiales 
tanto por su capacidad, de aloja-
miento como extras en su dota-
ción. Así, ofrece apartamentos 
equipados con bañera “hidro-
masaje”, jardín privado, solá-
rium… 

Es destino ya de visitantes de 
nuestro entorno y alcanza altos 
niveles de ocupación tanto de 
turismo nacional como interna-
cional, que eligen esta opción 
como mejor alternativa de des-
canso. 

A su oferta de alojamiento se 
le unen unas renovadas instala-
ciones de encuentro y reunión, 
disponiendo de salones con ca-
pacidad para hasta 200 perso-
nas. 

Hotel Apartamento Simón 
Verde está en proceso de mejora 
continua para ofrecer a sus 
clientes y visitantes una expe-
riencia completa de calidad que 
se convierte en un grato re-
cuerdo 

Oferta de alojamiento de referencia en el Aljarafe Sevillano 
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Tomares Mairena del Aljarafe

Tomares epicentro de la 
Calistenia de Andalucía

C.B. Mairena no puedo con 
Lemon en un partido duro 

En un entorno inmejorable, 
cientos de aficionados de 
Tomares, a la Calistenia y 

de toda Andalucía se dieron cita 
el 28 de octubre en el parque Mu-
nicipal de Calistenia, situado en 
la C/ Cordel Triana-Villamanri-
que, frente al parque Zaudin, 
para participar en un campeo-
nato que dejó imágenes de gran 
belleza.

El parque municipal de Calis-
tenia acogió el Encuentro Com-
petición Calistenia 2023 “Ciudad 
de Tomares”, organizado por el 
Ayuntamiento, a través de su 
concejalía de Deportes, en cola-
boración con la Federación Es-
pañola de Street Workout y 
Calistenia (FESWC), Ismarefs 
Barras y suelo, y patrocinado por 
la Junta de Andalucía, el encuen-
tro dejó momentos memorables. 

Todo un espectáculo de preci-
sión y coordinación de los parti-
cipantes en cada uno de sus 
movimientos. 

El encuentro culmina con la 
entrega de premios a cargo del 
alcalde, José María Soriano, y el 
concejal de Deportes, Nicolás 
Borreguero, a los ganadores de 
las seis categorías participantes: 
Resistencia Amateur o princi-
piante (masculino y femenino), 
de Resistencia Pro (masculino y 
femenino), y FreeStyle (mascu-
lino y femenino).  

El Parque Municipal de Calis-
tenia de Tomares, situado en la c/ 
Cordel Triana-Villamanrique, 
junto al SkatePark “Ignacio 
Echeverría” de Tomares y el Par-
que Olivar del Zaudín, fue cons-
truido por el Ayuntamiento de 
Tomares en febrero de 2019, con 
el objetivo de dar respuesta al 
creciente número de vecinos afi-
cionados a esta modalidad de-
portiva consistente en hacer 
ejercicio con el propio peso cor-
poral y al aire libre. 

Trucos dinámicos, que se 
basan en giros, balanceos e im-
pulsos encadenados sobre diver-

Partido duro el vivido en el Pa-
bellón Municipal Marina 
Alabau entre el C.B. Mairena 

del Aljarafe y el C.B. Lemon (Náu-
tico), el equipo de Mairena co-
menzó con una defensa individual 
a todo el campo que obligó al 
equipo de la capital hispalense a 
tirar desde fuera y su acierto hizo 
que el primer cuarto terminara 13-
24. Ya en el segundo cuarto, la pre-
sión de los chicos de Kiko Álvarez y 
los punteos a los tiros de tres hizo 
que Lemon no tirara cómodo 
desde fuera, la defensa de Mai-
rena no daba oportunidad a las 
entradas y bajo el tablero defen-
dido por los Pívots del Aljarafe sevi-
llano. El equipo  de Mairena 
empata a 33 en el intermedio del 
partido. En el tercer cuarto se en-
dureció el partido por la permisivi-
dad arbitral, que no cortó el juego 
duro bajo los tableros. El equipo de 
Mairena se salió del partido, 
donde el Lemón con más expe-
riencia, deja el tercer cuarto 47-56. 

Los chicos de Kiko vuelven a 
poner los pies en el suelo, el au-

sas barras, y movimientos 
estáticos, manteniendo una posi-
ción por un tiempo determinado. 

Una opción muy saludable, di-
vertida, efectiva y muy completa 
de entrenarse y definir la muscu-
latura sin necesidad de hacer 
pesas que permite, al mismo 
tiempo, realizar un gran trabajo 
cardiovascular.

Los premiados en el campeo-
nato de calistenia 2023 “Ciudad 
de Tomares”:

Resistencia Pro Masculino
1º clasificado Francisco López 
Martínez         
2º clasificado  Adrián Vázquez 
García               
3º clasificado Julio García Zurita            

Resistencia Pro Femenino
1ª clasificada  Carmen Segura 
Temprano       
2ª clasificada  Alba Sánchez 
Ponce                    
3ª clasificada  Elena Heredia 
Pérez                    

Resistencia Amateur Mascu-
lino
1º clasificado Pablo Cabezas 
Aguilar               
2º clasificado Daniel Sanz Berra-
quero 
3º clasificado David Bohórquez 
Alonso          

Freestyle Pro Masculino
1º clasificado Jose Francisco Se-
rrano Nuñez           
2º clasificado Vladimir Pascual 
Zahino
3º clasificado   José Cortes García                      

Freestyle Pro Femenino
1ª clasificada  Alejandra Pérez 
Araguache      
2ª clasificada  Paula Alcántara 
del Águila        
3ª clasificada Esther López 
Franco                   

Freestyle Amateur Masculino
1º clasificado  Juan Jesús Her-
nández Galán  
2º clasificado Óscar Verdón Mo-
rales                
3º clasificado   Jesús Tello Cristó-
bal.

mento de intensidad en la defensa 
hizo que se acercaran en el marca-
dor, pero los 9 puntos del tercer 
cuarto se hicieron insalvables, 
terminando el partido 67-72 y 
perdiendo su primer partido esta 
temporada en la 4ª jornada regu-
lar. El próximo partido será con-
tra el Real Betis Baloncesto B el 
día 12 a las 10:30 en C.E. Pino 
Montano “Antigua Casa Cuna”.
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http en la red

La camara 360 de Cabinpaq colocadas para 
controlar a las personas

A La pregunta de la concejala del Grupo Popular de Mairena del Alja-
rafe Marina Canterla  al delegado de seguridad (que contestó el Al-
calde) sobre la ley de protección de datos, preguntando que donde se 
informa a los vecinos, que se les está grabando con las cámaras 360 de 
Cabinpaq y quien está visionando estas imágenes, hacen que le trai-
cione el subconsciente al alcalde Antonio Conde, cuando dice que las 
imágenes las visionara expresamente la Guardia Civil diciendo que 
serán visionadas para controlar el tráfico y la seguridad vial cuando 
sabe que quien se dedica en Mairena a controlar el tráfico es la Policía 
Local, por lo que parece que solo le interesa controlar a las personas.  
Respecto a la seguridad de Mairena, el señor alcalde de Mairena del 
Aljarafe no deja hablar al delegado de seguridad, aunque le pregunten 
expresamente al delegado por la seguridad, parece que el concejal de 
seguridad solo puede hablar de fiestas y carnavales. Otros temas de se-
guridad que no se terminan de resuelver en Mairena del Aljarafe y que 
también muestran su preocupación los vecinos en las redes, son los 
robos en las viviendas de Simón Verde, robando ya hasta de día.

El exalcalde de San Juan Zamora “no se en-
cuentra”

VOX aprueba en Coria una moción para implan-
tar columpios inclusivos en los parques

Palomares suspende las fiestas de Halloween 
un año después del asesinato de Jesús Rosado

El Ayuntamiento de Palomares del Río decidió que las vidas de sus 
vecinos son más importantes que cualquier fiesta y un año después del 
asesinato del joven de 18 años, Jesús Rosado Jiménez, ha prohibido en 
su memoria que se celebre acto alguno relacionado con Halloween en 
ninguna instalación pública. En un bando publicado el día 18 de octu-
bre, el Ayuntamiento de la localidad del Aljarafe explica que adopta esta 
decisión en señal de respeto y cariño por la víctima en ese día tan difícil 
para todos. Jesús fue asesinado el día 1 de noviembre de 2022 en la 
puerta de su casa después de defender a su hermano de otros jóvenes. 
Hasta el momento se ha detenido a dos presuntos autores, uno mayor 
y otro menor de edad. El consistorio ha demostrado una gran sensibi-
lidad con sus vecinos, desde que tomara posesión Manuel Benjumea 
después del 28 de mayo, muchos ayuntamientos deberían tener más 
sensibilidad con los vecinos y atender sus reclamaciones, en Paloma-
res del Río, prohibieron la construcción de una gasolinera y eso le costó 
una moción de censura a su alcaldesa dando paso a otra forma de hacer 
política una política más cercana en la que el vecino es la parte princi-
pal de la ecuación. En Mairena del Aljarafe deberían tomar ejemplo y 
escuchar las demandas de los maireneros, más sensibilidad con los 
vecinos que no quieren una gasolinera delante de su casa y sobre todo 
buscarle soluciones a los problemas. En Palomares pusieron un bus 
para llevar a los jóvenes a su pueblo los fines de semana eso es sensatez.

El exalcalde de San Juan de Aznalfarache  Zamora ha sido Tren-
ding Topping en las redes sociales con su frase “yo me he perdido” 
que dice en repetidas ocasiones en el último pleno, del mes de octu-
bre, y la alcaldesa Mª Luisa Moya diciéndole “yo voy a procurar que 
usted se encuentre señor Zamora”. 

Parece que el exalcalde ha perdido la memoria y se le ha olvidado 
que los trabajos que se contratan hay que pagarlos, de esta forma 
hace peligrar el alumbrado de navidad al dejar a deber más de 
400.000 € a la empresa que ha estado poniendo el alumbrado navi-
deño los últimos años.

Por su parte, la alcaldesa afirma que se está negociando con la em-
presa para hacerse cargo de la deuda y que no peligre el alumbrado 
de este año. Y por su puesto señor Zamora, lo que preocupa al Grupo 
Popular y Cambia San Juan (de la otra bancada, como dice en el 
pleno) es que se ponga el alumbrado de Navidad. La alcaldesa tam-
bién afirma en el pleno que los vecinos de San Juan de Aznalfarache 
están pagando la mala gestión del señor Zamora.

 El portavoz del Grupo Municipal VOX en el Ayuntamiento de Coria del 
Río, José Márquez, afirma que “ha sido aprobada por unanimidad nues-
tra Moción en pro de la implantación y adecuación de los parques infan-
tiles para hacerlos inclusivos a menores con capacidades especiales, 
movilidad o visibilidad reducida; columpios inclusivos, juegos a ras de 
suelo, estructuras de juego con diferentes texturas y colores y paneles 
braille a diferentes alturas para menores”.

Márquez asegura que “estamos para trabajar por lo que realmente 
importa y lo estamos demostrando”, recordando que “estamos ante una 
lucha histórica de VOX, trabajando a pie de calle con nuestros vecinos”. 
El portavoz de VOX añade que “en verdad, nuestra moción tiene un obje-
tivo más amplio, puesto que crear espacios de inclusión va más allá de 
instalar juegos en parques infantiles. La idea final es crear un conjunto 
que se use para poner en unión tantas necesidades como sea posible. 
Con el objetivo de alentar a niños, padres y cuidadores a compartir todo 
el tiempo que elijan en un lugar concebido para ser acogedor y donde 
todos se sientan cómodos”. Así, José Márquez ha destacado que “nuestro 
Grupo Municipal considera que es necesario dotar a Coria del Río de una 
red de zonas recreativas y de ocio adaptadas para niños con discapacidad 
lo más amplia posible, ya que por sus circunstancias personales, en mu-
chas ocasiones se les hace imposible disfrutar de juegos que carecen de 
adaptabilidad para personas con discapacidad”.

El Mercado Agroecológico de Bormujos se hace mayor y tanto es así que la caseta 
municipal ya se queda pequeña para albergar todos los puestos que eligen ir a 

Bormujos los cuartos sábados de cada mes a presentar sus productos desde pri-
mera hora de la mañana, ahora en el Parque Rafael de Cózar. Pero antes Bor-
mujos tendrá su ruta de la tapa 2023 desde el día 16 al día 19, donde se 
presentan las mejores tapas de la hostelería bormujera. 

Los comensales que entreguen sus Tapaportes podrán ganar sorteos y pre-
mios, también hay tapas solidarias para ayudar a los más necesitados a través 

de Cáritas Diocesana y la Fervorosa Hermandad de Ntra. Sra. de las Nieves y 
Santo Domingo de Silos, de Ntra. Sra. del Rosario de Bormujos Hermandad 

Sacramental y Hdad. Ntra. Sra. del Rocío, todo organizado desde la Delegación 
de Comercio, Desarrollo Local y Emprendimiento del Ayuntamiento de Bormujos.

El Mercado Agroecológico de Bormujos se hace mayor

1. Pasar las especias por la batidora.
2. Ponemos en la carne las especias y lo mezclamos bien y lo  
    dejamos macerar en la nevera unas horas.
3. Pasamos por la plancha y rico, rico.

SUGERENCIAS
    Pan tostado con un chorrín de aceite y el lomo a la plancha.

Lomo Adobado
Ingredientes: 
-1 kg de lomo en fi letes... Se puede   
  adobar en una pieza.
-1 cucharada de postre de pimienta.
-1 cucharada de postre de orégano.
-1 cucharada de postre de comino.  
  en polvo.
-1 cucharadita de pimentón dulce.
-3 dientes de ajo machacado o en  
  polvo.
-1 chorrito de vino blanco o vinagre   
  otro de aceite de oliva y Sal.

https://franjoriman.wixsite.com/cocinaparatorpes
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Anuncios por palabras

Ropa

Animación eventos

Garaje y Trastero

Cartucho Impresora

Limpieza

Mobiliario

Escuela de Arte

Ortopedia

Tienda de Manga

Publicidad
Alquiler o Venta de Garaje y 
Trastero Calle Campoalegre, 38 
m construidos indivisibles 100€ 
alquiler, 15.000€ venta. (bloque 
tienda de ropa Garbo Mairena 
del Aljarafe). tlf.: 666 665 038

Mesa de recepción, preparada 
con entrada de cables, repisa 
de atención al público, teléfono 
de contacto.
            telf.: 669 59 29 31             

100€ negociables
            telf.: 669 59 29 31             

100€ negociables

Avda. Palomares, 4Avda. Palomares, 4Avda. Palomares, 4Avda. Palomares, 4
San Juan de Aznalf.San Juan de Aznalf.San Juan de Aznalf.San Juan de Aznalf.   955 26 41 79
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   53€         63€         75€

   85€         93€        130€

  105€     135€       199€


